

Fecha: 11/01/2025 Audiencia: Vpe pág:

\$270.713 Tirada: \$1.221.600 Difusión:

Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación:

19.500 6.500 6.500

22,16%

Sección: Frecuencia: DIARIO



FDITORIAL

Anuncio de altas temperaturas

Ante estos fenómenos cada vez más extremos de la naturaleza, se debe actuar con sensatez y compromiso.

Un importante incremento de las temperaturas se pronostica para La Región de Coquimbo durante este fin de semana. Con 33 grados o más en algunos puntos del territorio, especialmente, en los valles interiores, la situación se torna crítica. Por ello, las autoridades han tomado la sabia decisión de cerrar algunas áreas protegidas al público para salvaguardar tanto la biodiversidad como la seguridad de los visitantes. Este es un claro indicativo de la seriedad de la situación y de la necesidad de actuar con responsabilidad. Y es que las temperaturas extremas no solo representan un riesgo para la salud de las personas, sino también para nuestros ecosistemas. La seguía y el calor pueden desencadenar incendios forestales devastadores, poner en peligro la flora y fauna local y afectar la agricultura, una de las

actividades económicas más importantes de la región. Ante este panorama, es crucial que la comunidad tome conciencia y se prepare. Es necesario prevenir y adoptar medidas que nos protejan. Es fundamental hidratarse constantemente, evitar la exposición al sol en las horas más críticas del día y estar atentos a las recomendaciones de las autoridades. Además, debemos ser responsables y evitar actividades que puedan generar incendios, como el uso de fuego en áreas no habilitadas. La prevención no solo es responsabilidad de las autoridades, sino de cada uno de nosotros. Ante estos fenómenos cada vez más extremos de la naturaleza, se debe actuar con sensatez y compromiso, porque el bienestar de nuestra comunidad y la conservación de nuestro patrimonio natural dependen de ello.